
兵庫県立大学 教育研究審議会（令和３年度第１回）議事録 

 

１ 日 時   令和３年４月 28 日（水）午後 3 時 00～午後 4 時 43 分 

 

２ 場 所   神戸市西区学園西町 8-2-1 兵庫県立大学本部 2 階大会議室 

 

３ 出席者 

議長（太田学長）は、審議に先立ち、WEB 会議システムによる参加者について、双

方向の意思疎通ができる状態の確認を兼ねて、参加者全員に自己紹介を求め、Ｗｅ

ｂ会議が支障なく行えることを確認した。 

〔委員〕 

  太田勲学長 

  髙坂誠副学長 

  樋口芳樹副学長 

  畑豊副学長 

  坂下玲子副学長 

  盛山忠事務局長 

  山口隆英国際商経学部長兼経済学部長兼経営学部長 

新澤秀則社会科学研究科長 

大住康之政策科学研究所長 

  野北浩三事務局副局長兼教育企画部長 

八軒浩司事務局副局長兼経営企画部長 

行司高博事務局大学教育改革室長 

井上博尊事務局社会貢献部長 

 

以下の委員は、WEB 会議システムにより参加した。 

加藤直樹情報科学研究科長兼社会情報科学部長 

川月喜弘工学研究科長兼工学部長 

  西谷秀男理学研究科長兼生命理学研究科長兼理学部長 

  内田勇人環境人間学部長兼環境人間学研究科長 

工藤美子看護学部長  

佐川志朗地域資源マネジメント研究科長  

室﨑益輝減災復興政策研究科長   

沈悦緑環境景観マネジメント研究科長  

渡邊健夫高度産業科学技術研究所長  

佐藤裕司自然・環境科学研究所長  

増野園惠地域ケア開発研究所長  

八重真治附属学校総長  

 

 

〔委員以外のもの（規程第５条による出席）〕 

平野正幸副理事長  

伊藤聡監事 

 

(オブザーバー)   

小倉裕史附属高等学校・中学校校長 

 

 

４ 議決事項  なし 

 

 



５ 報告事項 

 

（１）令和 3 年度教員評価の実施について 

    事務局から、令和 3 年度教員評価の実施について、資料に基づき報告された。 

 

（２）起業活動支援プログラム（GAP ファンド）の研究課題の公募について 

    畑副学長から、起業活動支援プログラム（GAP ファンド）の研究課題の公募に

ついて、資料に基づき報告された。 

 

 （３）安全保障輸出管理について 

    畑副学長から、安全保障輸出管理について、資料に基づき報告し、必要な手続 

きについて遺漏がないよう留意を要請された。 

 

（４）ビジネススクエアアンカー神戸への会員登録について 

    事務局から、ビジネススクエアアンカー神戸への会員登録について、資料に

基づき報告された。 

 

（５）県立総合衛生学院建替整備事業について 

    事務局から、県立総合衛生学院建替整備事業について、資料に基づき報告さ

れた。 

 

（６）令和 3 年度の科研費新規採択状況について 

    事務局から、令和 3 年度の科研費新規採択状況について、資料に基づき報告

された。 

    また、畑副学長から、相談したい教員については産学連携・研究推進機構がマ

ッチング等の相談を受ける旨の補足説明をされた。 

 

（７）令和 3 年度次世代研究プロジェクト推進事業の公募について 

    事務局から、令和 3 年度次世代研究プロジェクト推進事業の公募について、

資料に基づき報告された。 

 

 （８）兵庫県立大学保健センターの設置について 

    坂下副学長から、兵庫県立大学保健センターの設置について、資料に基づき

報告された。 

 

（９）令和３年度部局提案プロジェクト 審査結果 

    事務局から、令和３年度部局提案プロジェクト 審査結果について、資料に

基づき報告するとともに、公的研究費に準じて適正な執行を願いたい旨要請さ

れた。 

 

６ その他 

 学長の求めにより、緊急事態宣言期間中の各学部・研究科の授業実施方針につい

て、各部局長から報告され、対応の確認と徹底の要請がされた。 

  川月工学研究科長兼工学部長から、姫路工学キャンパス食堂の感染防止の取組に

ついて紹介がなされた。 

 

  Web 会議システムを用いた本日の教育研究審議会は、終始異状なく議題の審議等を

終了したので、太田議長は 16 時 43 分閉会を宣言した 

 

以 上 


